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    Аудиовариант     Скачайте музыку .     Скачать аудиовариант    Мы призываем наших Учителей, наши ВЯ, Отца Небесного и просим принять участие внашей церемонии!  ...  Надо мной стоит Золотой Дракон,  тонких вибраций, он выглядит, как Жар-птица, и этонижний аспект того Существа, которое к нам пришло.  Пришло незнакомое многомерное Существо, я вижу три его аспекта. Очень необычноеСущество, незнакомое. Нижний аспект - Дракон, выше более темное существо и естьочень высокий аспект, огненный. Необычные энергии, таких у нас еще не было.  Я прошу тебя рассказать о себе и поведать то значительное, ради чего ты пришел.Иногда на Кресле Вознесения происходят чудеса.      Энергии явно неземные, необычные, сразу сложно их идентифицировать. Он как-то нерассказывает о себе. Нас приучают воспринимать все, как оно есть, не выспрашивая, нерассуждая, не любопытствуя. Все придет...  Он показывает нам нашу Галактику, и я вижу, что его система под 60 -70 градусов поотношению к нашей Солнечной системе. Там находится его звезда, и он пришел на зов,его пригласили наши Учителя. У него есть опыт разрешения конфликтных ситуаций науровне государств и народов.  Он хотел бы просто познакомиться с землянами на нашем примере, потому что мы можемна этом высоком уровне принимать информацию и передавать. И читая нас, он видит,что мы все хотим мира, хотим  перестать воевать. Все готовы заключить всевозможныепакты и договоренности, чтобы установить мир на планете.  Он говорит, что миротворцы есть на Земле, но их не так много.   Именно в миротворческих акциях есть путь к процветанию и здоровью планеты.  Светлые силы забыли о том, что они силы. Они находятся под влиянием темных сил, ипод темным воздействием и мировые СМИ, и светлые силы постепенно опускают себя.Был момент подъема на планете,  а сейчас идет время опускания – под воздействиемнепростой экономической ситуации складываются крылья у просветленных существ, иони имеют меньшее воздействие на народ, потому что народ находится в материальнойкабале.  И никто не может понять, что именно материальная кабала – это тот самый угол, вкоторый они загнали себя, чтобы дальше не было куда идти, и чтобы они повернулись ксвету, к миру и подали свой голос в защиту чести, достоинства, света, любви иблагоденствия.  Такая же сила, как у военных, должна быть у тех, кто хочет мира. Такая же сила, иеще большая.Сила, которая должна превозмочь армию, преодолеть интересы финансовой верхушки,наживающейся на войнах.   Задача в том, чтобы выращивать миротворческий корпус, и чтобы все больше и большелюдей вставало под знамена этих корпусов и выражало свою волю. Пока воля невыражается повсеместно, а выражается воля к войнам, получаете то, что имеете.  Я благословляю вас всех на миротворческие акции, на воздействие на мировые СМИ, навыступления на местных конференциях, организации этих конференций, и на участие вмировых таких же событиях, чтобы ваш голос был слышен и на местах, и в мире.  Собирайте деньги с богатых людей на организацию миротворческих акций.  И воздействуйте на мировое сознание!  Я благословляю вас на этот путь. Я люблю вас! Всё будет хорошо!    Дружба стала утрачиваться среди людей  

  Медитация с Церемонии «Кресло вознесения»  Алматы    Аудиовариант     Скачайте музыку .     Скачать аудиовариант    Пришел Иисус Христос. Почувствуйте его мягкие, дружеские энергии. Сердце сразу такхорошо реагирует на него.  Я пришел говорить не о любви, не о мире, о вас самих. Есть такое чувство – дружбы,которое стало утрачиваться среди людей А ведь это чувство взаимопомощи,взаимосвязи, взаимозависимости друг от друга.   Мне бы не хотелось, чтобы это чувство было в виде привязанности, как у моих апостоловбыло ко мне. Я бы желал, чтобы каждый из вас был лидером, организующим другихлюдей на дружеской основе, чтобы не забывать о дружбе. Мужчины стали «дружить» снужными людьми, среди женщин часто подруги становятся соперницами, отбираямужчин. Поэтому женщины, выйдя замуж, стараются не встречаться с подругами.  Теряется одно из самых великих достижений человечества – дружба, общность людей,взаимозаменяемость (если одни заболел, не смог, другой поможет). И это считалосьнормальным.  Утраченные столпы дружбы следует возродить через ваши духовные практики.  В мое время дружбы тоже было немного, было почитание и борьба. Все делились налагеря, и каждый лагерь пытался достичь своих целей через борьбу со всемиостальными. И в наше время дружба была тоже утрачена.  Мне хочется восстановить ее высокий статус, космический статус. Это то чувство,которое позволяет находиться рядом, скажем, в корабле, без ссор и противоречий,помогая друг другу и ценя.  И сейчас посчитайте то количество друзей, с которыми вы общаетесь. И мы подскажемвам, что настоящий друг – это тот, который рядом и готов подставить плечо в труднуюминуту. Много ли у вас таких людей?  В том-то и дело, что их практически нет или очень мало!  И когда вы сегодня будете писать ченнелинги, примите от своих Учителей информациюо том, как ценится дружба в более высоких вибрационных планах, и что можно сделать,чтобы восстановить контакты на этом плане.  Мне не нужны ваши ченнелинги. Вы будете их писать от своих Учителей для себя.Важность этой информации неоценима. Она сдвинет вас и поможет понять, что толькосовместно можно двигаться дальше.  И ваша дружба связана не только с совместным отдыхом, но и с повседневнойдеятельностью, с частыми визитами к друг другу, когда вы выезжаете компаниями, икогда человек просто приходит к тебе проведать тебя или хотя бы звонит.  Мне не хотелось бы, чтобы в итоге вы остались одни, без поддержки.  И еще очень важно научить ваших детей этому чувству. Потому что, если они не входят вэти отношения, как они могут узнать об этом? Поощряйте чувство дружбы к другимдетям, любите этих друзей ваших детей, принимайте их. Старайтесь не мешать своимдетям находить приют или вдохновение у друзей.  Вспомните свое детство, когда вас отпускали родители, и вы могли гостить иприглашать друзей к себе. Это было раньше гораздо свободней, а сейчас это становитсявсё сложнее.  Дружба является необходимостью, потому что без нее теряется один из аспектовчеловеческой морали, один из столпов человеческого общежития.  Я сам являюсь другом каждому из вас, явлюсь по первому вашему зову. Если выпопросите меня, то я постараюсь помочь, чем могу.  Поднимать вас в Христосознание – тоже моя задача.  Мы благодарим тебя, Иисус!
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